



Date limite :

Jeudi 30
Octobre
2025

HELP : jeune papa handicapé laissé à l'abandon

Bonjour à toutes, bonjour à tous. Je vous serais reconnaissant de lire jusqu'au bout mon histoire et le pourquoi de cette cagnotte sachez avant tout que ma mère s'est immolée dans sa voiture il y a 2 ans ne supportant plus la situation dans laquelle j'étais. Un choc dont je peine aujourd'hui encore à mesurer l'ampleur des dégâts .Je m'appelle Manuel, j'ai 38 ans et je suis déclaré handicapé, après avoir travaillé 15 ans sans discontinuer depuis mon diplôme (BAC + 3 dans le commerce international), j'ai travaillé d'arrache-pied à l'effort français sous toutes ses formes, de Thalès en apprentissage du métier au projet Ariane 6 durant 4 ans en Guyane perdu en Amazonie, j'ai sacrifié toute ma jeune vie à mon travail durant toute cette longue période, je n'ai jamais été au chômage et n'ai profité d'aucune aide mais j'ai payé des impôts sans rechigner , c'était ma vision de la citoyenneté... Je ne gagnais cependant pas suffisamment pour mettre beaucoup d'épargne de côté .En Guyane française ou j'ai réalisé 8 ans de ma jeune carrière, j'ai fondé une famille et eu une petite fille métisse du nom de Romane. Elle est mon soleil , mon oxygène et je ne vis que pour la retrouver. J'ai par malheur perdu la santé sur des efforts de port de charge répétés (rien à voir avec mon travail). Le verdict est tombé je souffre d'une "discopathie Étagée ". En somme , mes 5 disques intervertébraux du Lombaire 1 au Sacre 1 ne font plus leur travail d'amortisseurs et je vis en

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/U54lkpYu>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Manuel Le hir